
 

                                                    
                                     

 

Anfrage-Nr.: AF/0010/2014 

 

 

 

Betreff: Zweitwohnungssteuer 

 

 
Beratungsfolge: 

 
Stadtverordnetenversammlung 18.12.2014  

 

 

 

Wir bitten um mündliche und schriftliche Beantwortung der folgenden Anfrage. 

 

Frage:  

 

Wie hoch waren die tatsächlichen jährlichen Einnahmen aus der Zweitwohnungssteuer seit 

ihrer Einführung im Jahr 2008?   

 

 
Eberswalde, den 11.12.2014 

 

 

 

gez. Karen Oehler  

Fraktionsvorsitzende 
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